

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 08.03.2023

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Ampelschaltung im Kreuzungsbereich Wagramer Straße # Donaustadtstraße # Donauzentrum dahingehend optimiert wird, dass die Fußgänger bei der Grünphase die Fahrbahn im normalen Schritttempo überqueren können. Die Fußgängerampel müsste daher ein paar Sekunden länger auf GRÜN geschaltet bleiben.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

In diesem Kreuzungsbereich stadtauswärts sowie stadteinwärts ist es dem Fußgänger nicht möglich im normalen Schritttempo die Fahrbahnen zu überqueren. Ganz zu schweigen von Menschen mit Gehbehinderung bzw. Menschen, die einen Rollstuhl benötigen. Wenn man nicht läuft, kommt man nicht rechtzeitig auf die andere Straßenseite, sondern muss in der Mitte der beiden Fahrbahnen auf die nächste Grünphase warten und u.a. Abgase der Autos einatmen.

Melitta BOIGNER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann